

はるだ 原田の郷 さと

原田小学校区コミュニティ通信

第3号

平成 26 年 11 月 14 日発刊

発行所：原田小学校区コミュニティ運営協議会



元気な原田っ子の大運動会



秋の大運動会 遠足 文化発表会 を楽しめました

原田小学校運動会が、九月二十八日(日)開催されました。初夏を思わせるような天候に恵まれて、五百有余名の子ども達が手足の汚れなし気にもせず、額に汗し元気良く走り回り、二十三の種目を一生懸命頑張りました。保護者の皆様も、子ども達の活躍に大きな元気をもらつたようです。この運動会は今年で第三十四回となりますがますます盛大になつてゐるようです。(関連記事)

また、十一月九日(日)には、歴史探検遠足で築城三千五百五十年を迎える大野城の歴史を勉強しながら散策する企画でしたが、あいにくの雨天のため中止となりました。それでも一〇人の参加者全員が原田小学校の体育馆に集合し、四王

秋は文化の秋でもあります。宇美南中学校では十一月三日(日)第十七回文化発表会が挙行されました。本年度のテーマは「いろどり」で生徒一人ひとりが自分の藝を美しく色付かせるという願いを込めています。開会式に引き続き弁論発表、英語のスピーチ、理科の自由研究等があり、十時からは全クラスによる合唱コンクールが開始されました。続いて特別参加の原田小学校六年生の合唱で「未来への讃歌」、明治町区が「Oh Happy Day」が、地元からは炭焼三区、明治町区が参加し発表会を盛り上げました。



寺山周辺の歴史や遺跡の話をプロジェクターを見ながら聞き、改めて感銘を受けた様子でした。その後、妖怪体操で体をほぐし、じゃんけん大会、ピンゴゲームで大盛り上がりし、全員で昼食をいただき散会となりました。



□ 原田小学校

- 12月17日(水)：もちつき大会
- 12月25日～1月7日：冬休み
- 2月：家庭学習レベルアップ月間

□ 宇美南中学校

- 11月末～12月：三者面談・教育相談
- 12月25日～1月7日：冬休み
- 1月末：修学旅行

年
月
日
～
曜

町民球技大会

アタック!



スローピッチ・ソフトボール



勤労者体育館会場では明治町の原田さんが力強い宣誓をされました！



のぞみ祭り

「空手の演武」が披露されました。園され、うららかな日ざしの中ゆったりと楽しんでいました。また、バザー会場では長蛇の列も見られ、各種屋台も大いに賑わっていました。来園者や保護者の皆さんのが楽しそうな笑顔が印象的でした。



➤ 町民卓球大会：12月7日(日)

➤ かるた大会：12月21日(日)

➤ 新成区もちつき大会：12月7日(日) 9:30～

1パック(8コ) ¥100で販売します。

➤ 明治町区もちつき大会：12月14日(日)

➤ 原田下区もちつき大会：12月21日(日)

➤ 原田下区ホンゲンギョ：1月10日(土)

□ 握示板



グランドゴルフ大会

10月26日(日)宇美町総合スポーツ公園において、第1回原田小学校区コミュニティ・グランドゴルフ大会が開催されました。6行政区17チームが参加して熱戦がくりひろげられました。総合スポーツ公園はすばらしい芝生ですが、当初は不慣れなこともあり苦戦していました。しかし後半に入ると徐々に慣れてきて高スコアーが続出し接戦となりました。優勝は、新成区A、準優勝は明治町Bチームでした。



宇美町子ども相撲大会

この大会は、子ども達の心身の鍛錬と、健康の増進を図り、たがいに思いやりを育む場として地域の大人達が連携し毎年開催されています。

当時は、台風の影響も心配されましたが、子ども達の頑張りが台風を吹き飛ばし支障なく行われました。「原田の郷」からは、4行政区から8チーム(全体では41チーム)が参加し、「明治町区B」・「炭焼三区C」がパート優勝し、決勝トーナメントに進みましたが、敢闘空しく惜敗しました。

『すもう大会』

ぼくは、すもう大会に出ました。いろいろなことを、教えてもらいました。ぼくは練習で、教わった事をやって、ちょうせんしてみました。成功する時もあればしない時もありました。すもう大会では、三人ぬきに出ました。三人ぬきはできなかつたけどがんばりました。ぼくは、一年生から四年生まで出ています。五年生になんでもがんばりたいと思います。

明治町区 四年 石川文太



地域の清掃活動

10月~11月初旬にかけて各自治会で地域の清掃活動が実施されました。道路沿いに繁茂した草の除草、空き缶、ペットボトル等のゴミの除去、樹木の枝落し等により、美しい原田の街並みが復活しました。皆様ご苦労さまでした。



原田地区の歴史紹介

四王寺山の石仏は、江戸時代、寛政年間に建立されたものと伝えられ、明治から大正の頃まで参拝者の香が絶えなかったと言われています。この石仏の建立の経緯は諸説あるようです。西国十三靈場(和歌山~岐阜)を意識して造営したとする説、あるいは戦いにより落命した將兵の御靈を奉るためとする説です。確たる記録はありませんがいずれも石仏と古戦場の歴史が偲ばれる感慨深いエピソードです。石仏の作者は現在の福岡市吳服町にある国松石材の第3代目国松市三郎さんと考えられています。

写真は6番札所「三宝荒神」

あいさつ運動

新しいのぼり旗も参加し、ますます充実しています。
地域の皆様の参加をお願いします!

実施時期・時間：毎月第1水曜日 07:40~08:15

- 場所：①原田保育園の下 ②小出浦入口
- ③四王寺坂交差点 ④新成区公民館の下
- ⑤明治町トライアルの裏
- ⑥四王寺坂第1公園前交差点



宇美南中学校区CS・フォーラム開催

宇美南中学校区CSフォーラムが、10月25日原田小学校の体育館で実施されました。10時30分には小学6年生、中学3年生、教師、保護者、地域代表が原田小学校の体育館に集結しフォーラムが開始されました。最初に、原田小学校・宇美南中学校のそれぞれの学校運営協議会および南中学校区CS委員会の活動報告があり、次は「みんなが笑顔になる宇美南中学校区にするために、わたしたちができること」をテーマに「あいさつ」「ごみ」「防災」の3つについて異年齢熟議で熱心に議論しました。このような取組みにより、「あいさつあふれる」「ごみのない」「災害に強い」まちづくりにつながるものと確信しています。また、子ども達と大人が同じテーマについて議論する良い機会になりました。



『小学校最後の運動会』

9月28日に、運動会がありました。前から練習していた委員会の放送の仕事やすべての競技を一生懸命いがんばりました。

特に組体操は、一番練習したものだし、運動会の最後をしめくくる大事な競技です。練習の時、大技のピラミッドは、何度も落ちたり失敗したりしました。学年全員で一つの技をつくり上げるのはとても大変でしたが、成功する事ができうれしかったです。私にとって心に残る運動会になりました。

四王寺坂三区 六年 鳥居 小夏



高齢者の交通事故に注意しましょう！

9月16日(火)朝、スーパー・マルキヨウ前の横断歩道で痛ましい交通事故が発生しました。被害者は高齢の男性でしたが、明るい時間帯で見通しの良い場所にもかかわらず「なぜ」と悔やまれます。警察の情報によれば、今年の交通事故による死者の約60%が高齢者で、横断歩道を歩行中の事故も多発しています。

これから冬になると暗い時間帯が長く、人も車も忙しくなります。

くれぐれもご注意ください。横断歩道でも油断は禁物です！

